

Con esta entrega que inicia la publicación regular de la revista de nuestro Instituto, se incorpora una nueva voz al esfuerzo permanente de la prensa cooperativa del país. Sea pues nuestro primer saludo para los cooperadores que a través de la palabra escrita difunden y propagan las ideas de nuestro movimiento y por su intermedio a todas las mujeres y hombres de nuestro pueblo que de una manera u otra participan y apoyan la gestión cooperativa y comparten nuestros ideales.

Esta revista pretende ser órgano de expresión de IDELCOOP, espejo de su actividad de investigación y docencia. El trabajo de la variada gama de disciplinas científicas que dan razón de ser a los distintos Departamentos que lo componen, se verá reflejado en las secciones respectivas; la actividad docente tendrá también marco adecuado para su exteriorización. El cooperativismo de allende nuestras fronteras, tendrá cabida en sus páginas para su difusión y el aprendizaje de su valiosa experiencia y el lector será orientado respecto de revistas, libros y publicaciones relacionados con las inquietudes comunes. Un análisis de la coyuntura económica, tan necesario para la gestión cotidiana de las cooperativas será ofrecido en cada entrega. En el sector Documentación, trataremos de hacer conocer textos legales, disposiciones, documentos y noticias de interés para el movimiento.

Pero no acaba en lo expuesto nuestra misión. Esta revista abre sus páginas a todas las inquietudes y a todas las corrientes de ideas y doctrinas que identificadas con el deseo de ser útiles al progreso social y a la liberación económica, impulsan al movimiento cooperativo. Quedamos pues a la espera de colaboraciones, noticias y críticas.

Identificados con los principios cooperativos y con su militancia activa en la línea que señala la ALIANZA COOPERATIVA INTERNACIONAL, esperamos de la benevolencia del lector la disculpa para nuestros errores y su apoyo para mejorar nuestra publicación.

LA DIRECCION